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ESTADO  DO  RIO GRANDE  DO SUL

C^IVIARA MUNICIPAL DE VEREADORES
BARAO - RS

ATA NIJRERO OITOCENTOS E SESSENTA
Aos vinte e seis dias do mss de abril de 2021, ds dezenove horas, reuniram-se em Sessao Ordindria,
na Camara Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estacao, nil e trinta e tres, sala cento e dois, os
seguintes Vereadores: o Presidente Pedro Gilson Jahn, o Vice-presidente Ademar Gauger, o primeiro
Secrefario Bemardino Scutta, a segunda Secretaria Diovana Teresinha Colleoni Zaro e os vereadores:
Luciano RIcardo Sandrin, Claudir Antohio Ludwig, Mario Cesar Ajala, Jucelalne Poersch e Ademar
Bourscheid. 0 Presidente deu inicio a Sessao cumprimentando a todos. A Segunda Secretiria leu urn
trecho da biblia. A ata da Sessao Ordinaria do dia 19 de abril foi enviada aos vereadores anteriormente
a  sessao,  nao  havendo  considerapdes  por  parte  dos  vereadores,  a  ata  n°  859  foi  aprovada  por
unanimidade.  Passando a analise das materias foi lido Projeto de Resolapao  03  que estabelece no
ambito da Camara Municipal procedimentos preventivos para seu funcionamento confome bandeiras
que o Municfpio estiver classificado. A Comissao emitiu parecer favoravel e o projeto 6 colocado em
discussao. 0 Presidente comenta que a principal alterapao da Resolu¢ao 6 a volta da apresentapao de
Indlcap6es  e  tanbem  o  espapo  para  as  considerapdes  finals  mesmo  quando  o  Munjcipio  estiver
classificado em Bandeira Vemelha ou Bandeira Preta. Lembra que no momento ha a normatizapao
do Estado de que as atividades precisan ser encerradas ate as 20horas. Bemardino atenta para urn
erro de digitapao no Parecer.  0 Presidente salienta que a Resolngao 03 esth revogando a Resolucfro
02. Assim a resolngao foi aprovada por unahimidade. 0 Presidente informa que o Hospital Sao Jose

protocolou prestagao de contas e que a mesma esfa a disposigao da analise dos vereadores.  Infoma
tambem que a partir do dia 09 de maio entrafa em licenca para tratar de assuntos particulares, ficando
afastado do legislativo pelo periodo de trinta dias. Bemardino questiona o porque a Mocao divulgada
na  sexta-feira  nao  entrou  em  pauta,  sendo  que  a  mesma  foi  anunciada  na  Pauta  da  Sessao.  0
Presidente  infoma  que  foi  retirada  da  pauta  para  melhor  analise.  Bemardino  diz  que ja  havia
demoustrado  sun  posi¢ao  contrata  por  acreditar  que  existem  assuntos  ben  mais  pertinentes  ao
Municipio para serem discutidos neste momento.  Solicita uma posigao do Presidente.  0 Presidente
diz que nao ha a necessidade de discussao  da Mocao uma vez que aa mesma nao  esfa em pauta.
Bemardino comenta que a pagina da Camara deve ser utilizada para divulgap6es oficiais, pois os
intemautas devem  receber as noticias rears.  0 Presidente diz que  posteriorlnente sera divulgada a
retirada da pauta. Bernardino ressalta que nao 6 contra a retirada, acredita apenas que as informapdes
deveriam ser divulgadas, e enaltece a volta das considerap6es finals e tambem da possibilidade de
apresentar  indicap6es.  0  Presidente  diz  que  realmente  se  sentiu  a  necessidade  de  voltar  com  os
tramitesdassess6es,porjustamentetermuitacoisaqueprecisaseranalisadapelosvereadores.Sendo
o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a presenca de todos declarando encerrada a de Sessao
Ordindria do cia 26 de abril de 202 1 . Assim sendo, lavro esta ata ap6s lida e aprovada sera assinada
pelos vereadores presentes na aprovapfro da mesma.
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